



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 161 2012/2016

Eingang Stadtkanzlei: 19. Februar 2014

Aufwertung des Grendels zusammen mit Partnern

Der Schwanenplatz, der Grendel und der Löwengraben werden in den nächsten Monaten wegen Leitungsarbeiten zu einem Bauplatz. Noch ist offen, wie ihre Oberfläche nach dem Abschluss der Sanierung aussehen wird. Aus finanziellen Gründen dürfte jedoch eine Lösung gewählt werden, die bescheiden ausfällt, zum Beispiel ein Asphaltbelag wie in der Hertensteinstrasse. Damit wird die Chance vertan, dass die Touristenstadt ein Tor zur Altstadt bekommt, das diesen Namen verdient. Der Stadtrat wird gebeten, einen Vorschlag zu unterbreiten, welcher der touristischen Bedeutung dieser Strassenzüge gerecht wird. Zumal ja mit den angedachten Parkhausprojekten Musegg und Metro die Chance besteht, dass auf dem Schwanenplatz künftig keine Reisebusse mehr anhalten. Das Projekt soll gemeinsam mit Partnern verwirklicht werden, die sich finanziell daran beteiligen. Diese könnten in erster Linie die Uhren- und Schmuckgeschäfte und andere Anrainer am Schwanenplatz und am Grendel sein. Möglich wären jedoch auch Beiträge der Investoren der Projekte Parkhaus Musegg und Metro, die sich ja zum Ziel gesetzt haben, den Strassenraum in der Innenstadt aufzuwerten.

Albert Schwarzenbach
namens der CVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch